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#ENELCONGRESO

INICIA
PASAREL

DE ALCALDES
LOS TITULARES DE ÁO, AZCAPOTZALCO, BJ Y COYOACÁN

SE COMPROMETIERON A EVITAR EL SUBEJERCICIO
POR FRIDA VALENCIA

omo parte de

C la integración

y análisis del

Paquete Eco-

nómico del

Ejercicio Fiscal

2025, los diputados pertenecien-
tes a la Comisión de Presupuesto

y Cuenta Pública recibieron a los

cuatro primeros alcaldes capita-
linos que externaron su opinión

respecto a los montos que aspiran
obtener para el próximo año.

Durante su participación, los

alcaldes de Álvaro Obregón, Ja-

vier López Casarín; Azcapotzalco,

Nancy Núñez; Benito Juárez, Luis

Mendoza;y Coyoacán, Giovani Gu-

tiérrez, coincidieron en su volun-

tad de trabajar de la mano con el

Gobierno capitalino, se compro-
metieron a evitar el subejercicio
y pidieron diversos aumentos a

su presupuesto.
En su oportunidad, López Ca-

sarín solicitó un aumento de 11%

para atender las necesidades bá-

sicas de la tercera demarcación

más poblada de la capital.
Señaló que los cuatro mil 30

millones de pesos requeridos ser-

virían para eliminar desigualda-

desy realizar los proyectos nece-

sarios que permitan el bienestar.

Mencionó que para este ejerci-
cio se contó con un monto original
de tres mi 630 millones de pesos,

mismo que fue modificado para

llegar a los tres mil 722 millones,
de los cuales ya se han ejercido
dos mil 701 millones de pesos.

Por su parte, Nancy Núñez, pi-
dió un aumento de 6% para aten-

der las carencias que se tienen,

principalmente para la recupera-
ción de espacios.

Indicó que hay zonas que urge

atender como la Alameda Norte,

Parque Victoria de las Democra-

cias y la zona de camellones.

En tanto, Luis Mendoza, de Be-

nito Juárez, dijo que para man-

tener la calidad de vida que hay
en la demarcación que lidera se

requiere de un aumento de 15%

Con ello se pretende obtener

un monto mayor a los dos mil 559

millones aprobadosydos mil 620

millones adecuados de 2024.

A su vez, el alcalde Giovani Gu-

tiérrez, pidió un aumento de 9%, al

pasar de tres mil 200 millones a

tres mil 500 para este año, lo cual

servirá para mejorar la infraes-

tructuray reforzar la seguridad. H

JAVIER LÓPEZ
CASARÍN
ALCALDE DE
ÁLVARO OBREGÓN

Es merecido (el aumento),
si lo hacemos con base en

inflación es necesario por

el crecimiento poblacional'.

6

DE DI-

CIEMBRE,
LA ÚLTIMA
MESA DE

TRABAJO.
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Valentina Batres presi- Permite a las personas Recordó que además
FRENTE A denta de la comisión, dijo conocer cómo se han de las alcaldías asistirán

FRENTE que las mesas de trabajo destinado los recursos organismos autónomos y

son un ejercicio de rendi- económicos recabados de diversas instancias de la

ción de cuentas. sus contribuciones. Ciudad de México.

CONGRESO CIUBAD or MEXICO

Mesa de Trabajo con el C. Luis Alberto

Mendoza Acevedo. titular de la Alcaldía

en Benito Juárez para el proceso de

análisis: discusion. y aprobación del

Paquete Económico para el Ejercicio
Fiscal 2025
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